

■ SANTA MARTA DE TORMES

La labor coordinada entre Policía Local, Consistorio y colegios logra reducir el absentismo escolar

El municipio mantiene el mismo nivel que el resto de la provincia, con un descenso progresivo hasta llegar al 0,33% en el último curso

EÑE | SANTA MARTA

El trabajo que realizan de forma conjunta y coordinada el Ayuntamiento, la Policía Local, el animador sociocomunitario y los centros educativos de Santa Marta ha conseguido aumentar la asistencia a clase de los menores y mantener los indicadores de absentismo escolar en el mismo nivel que en la totalidad de la provincia, que al finalizar el pasado curso se situó en el 0,33%, lo que supone un 10% menos de las cifras de falta de asistencia al inicio del curso y casi la mitad del porcentaje de absentismo de alumnos registrado en los últimos cursos, como lo demuestra el 0,61% registrado en el primer trimestre del curso 2013-2014.

Así lo destaca el concejal de Educación, Francisco Miguel García, que señala que "no encontrar altos índices de absentismo es mérito de la complicidad de todos aquellos que influyen en que la asistencia de los menores a clase sea un éxito".

En este sentido, insiste en que el trabajo de estos agentes "es imprescindible, ya que informan a los padres, realizando una imprescindible labor socioeducativa y recordando que la asistencia a clase es obligatoria hasta los 16 años de edad y que los padres tienen que velar porque los niños acudan a los colegios. A partir de esta edad son los propios alumnos los que tienen que decidir si continúan asistiendo a las aulas. Es ahí donde entran las familias, realizando una labor de concienciación, explicando a sus hijos que abandonar las clases a tan temprana edad conlleva un fracaso escolar elevado".



Alumnos de Santa Marta en una actividad educativa en los colegios. | EÑE

El trabajo socioeducativo con las familias es clave en el protocolo para conseguir altos niveles de asistencia

Asimismo, el edil del área reconoce que "el protocolo de los centros educativos se lleva con total rigor y se están consiguiendo altos niveles de asistencia. Las cosas funcionan por la estrategia coordinada de todos los agentes. En el caso especial de la Policía Local, la intervención que realizan en numerosas ocasiones es fundamental, tanto en aspectos educativos como en educación vial y actividades fuera de las aulas, además de colaborar en situaciones de acoso escolar, protección del menor y absentismo".

■ ALDEASECA DE ARMUÑA



Talleres y manualidades infantiles. Los más pequeños de Aldeaseca de Armuña disfrutaron de las actividades que se organizan en la localidad pedánea de Villares de la Reina con el objetivo de fomentar la participación, la creatividad y estrechar las relaciones sociales entre niños y papás. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Lleno total para disfrutar con 'La Tempestad'. La Casa de la Cultura Antonio Gamoneda de Villamayor se quedó ayer por la tarde pequeña para acoger al numeroso público que llenó todas las salas y espacios del centro cultural para asistir a la representación de 'La Tempestad'. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Marcha del Agua a favor de Unicef partirá el domingo 20 desde el pabellón

La localidad de Villamayor de Armuña, a través de la Concejalía de Acción Social y el programa 'Ciudad de los Niños', colaborará un año más con Unicef en la organización de la solidaria Marcha del Agua 'Gotas por Níger', que tendrá lugar el domingo día 20, a las 12.00 horas, desde el Pabellón Municipal. Los dorsales para participar en la prueba, abierta a personas de todas las edades, se pueden recoger en los centros educativos, o el mismo día en el pabellón, por un donativo voluntario de un euro. La recaudación íntegra será para Unicef, que la destinará a sus proyectos para la infancia en la creación de suministros de agua potable, cuya falta provoca una grave amenaza para la vida de los niños y el objetivo es evitar la transmisión de enfermedades como la malaria y el cólera. Cáceres que en muchos casos pueden resultar mortales. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El PSOE propone una inversión de 60.000 euros para fomentar el empadronamiento

La campaña incluiría cheques bebé y bonificaciones a empresas

EÑE | CASTELLANOS

El PSOE de Castellanos de Moriscos, junto al concejal no adscrito, ha presentado una moción en la que incluye una batería de medidas encaminadas a favorecer una campaña de empadronamiento de la población y del incremento de tarjetas sanitarias, aspectos "imprescindibles para poder ofrecer unos mejores servicios a los ciudadanos".

Una campaña para la que proponen una dotación presupuestaria de 60.000 euros, que se financiaría a través del traspaso de fondos entre diversas partidas y subvenciones que reciba el Consistorio y que incluye: cheques de 100 euros para bebés y la guardería, ayudas para material escolar y libros, bonificación a empresas en el IAE y por contratar trabajadores empadronados,

así como bonificaciones en la utilización de instalaciones municipales, descuentos en empresa y campaña de publicidad.

En este sentido, el alcalde, Ángel Molina, afirma que algunas medidas "ya se están aplicando" y "nos hubiera gustado que lo hubieran hecho como propuesta a los presupuestos, en cuya elaboración estamos inmersos, para analizar su viabilidad".



Los concejales socialistas (dcha.) han registrado la moción. | EÑE